

■ **Ueberseemission Mitternachtsruf**, in Pfäffikon, Verein (SHAB Nr. 170 vom 04. 09. 2001, S. 6862). Statutenänderung: 13.06.2003. Name neu: **Überseemission Mitternachtsruf**. Zweck neu: Der Verein ist ein Zusammenschluss bibelgläubiger Christen zu dem Zweck, das Evangelium durch die Aussendung von Missionaren, durch entsprechende christliche Literatur, aber auch durch neue Medien, Radio- und Fernsehsendungen, Film, Kassetten und Compact Disc, zu verbreiten und die Menschen auf die Wiederkunft Jesu vorzubereiten, d. h. das prophetische Wort der Bibel, aber auch die biblische Botschaft über die Heiligung, zu verkündigen. Auch sollen im Bereich der Entwicklungshilfe Kinderheime, Internate, Schulen und Krankenhäuser errichtet und betrieben werden. Der Verein verfolgt weder Erwerbs- noch Selbsthilfzwecke. Mittel neu: Freiwillige Zuwendungen (Vermächtnisse, Schenkungen, Kollekten bei Veranstaltungen und andersweitige Beiträge) sowie Mitgliederbeiträge. [bisher: Mittel: Freiwillige Beiträge seiner Mitglieder.]. Organisation neu: Generalversammlung, Vorstand von 3 bis 6 Mitgliedern und Kontrollstelle.
Tagebuch Nr. 22114 vom 30.07.2003
(01116832 / CH-020.6.900.494-6)